

# Videoblog de Carlota (5)

“El Papa nos ha animado a poner bien los cimientos de la fe”.

18/08/2011

Ayer, por fin, llegó el Papa, creo que el recibimiento en Alcalá fue precioso. Después pudimos escuchar el primer mensaje de Benedicto XVI a los jóvenes. Podéis leerlo en esta misma página web.

Después de la Acogida del Papa en Cibeles me fui a la catedral de la

Almudena y me encontré con una procesión impresionante del Cristo de la Buena Muerte. La talla iba por toda la Gran Via acompañada por peregrinos y madrileños. La traían al paseo de Recoletos para el Via Crucis. La procesión acabó bastante tarde. Es madrugada y en mi Colegio Mayor hay 300 peregrinas y no quiero despertarlas. Por eso, hoy no hay vídeo.

El viernes por la tarde estaré trabajando precisamente aquí, en el Via Crucis. Ahora estoy colocando algunos impresos para que las autoridades sigan el acto. A falta de video, os dejo algunas fotos.